



1月10日
から



面会制限 開始しました。

日頃より、当施設の運営並びにケアに対してご理解・ご協力を賜り、誠に有難うございます。

さて、皆様もご承知の通り、全国的に新型コロナウイルス感染症（COVID-19）オミクロン株の陽性者数が増加しています。このような状況を踏まえ、臨時の感染対策委員会を開催し、面会方法について協議いたしました。その結果、現在実施していま

す建物内での「アクリル板面会」は、しばらくの間、中止さ

せていただきたいと思います。皆様方には大変ご迷惑をおかけしますが、

何卒ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、「窓越し面会」や「オンライン面会」、スマートフォンやタブレット端末などの動画撮影・写真撮影につきましては、引き続き対応してまいりますのでご活用ください。

また、面会制限（1月10日開始）については、施設に入所されているご家族の代表者の方に、事前にお知らせをさせていただいておりますので、このホームページをご覧になられた方は、ご家族の代表者の方にお問い合わせ下さい。

何卒、お手数をおかけしますが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。



みんなの「生きる」を
社会福祉法人